

BAB V PENUTUP

A. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilaksanakan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Alasan-alasan Kepala Madrasah membentuk program panitia PPDB di MI NU Miftahul Ulum diantaranya dikaji dari konteks visi dan misi madrasah, tujuan pendidikan, program unggulan, sarana prasarana, perkembangan sosial masyarakat, dan hasil rapat. Dari hasil rapat menghasilkan beberapa keputusan diantaranya pembentukan struktur panitia PPDB, tugas panitia PPDB, pedoman PPDB, dan keberlanjutan struktur panitia PPDB.
2. Peran Kepala Madrasah dalam program panitia PPDB dalam bidang manajerial di MI NU Miftahul Ulum, diantaranya: *pertama*, kebijakan-kebijakan yang diambil oleh Kepala Madrasah seperti kebijakan dalam menganalisis kebutuhan peserta didik, kebijakan dalam operasional peserta didik, dan peran kepemimpinan Kepala Madrasah dalam sosialisasi program PPDB. *Kedua*, Kepala Madrasah sebagai penggerak. *Ketiga*, peran Kepala Madrasah dalam merencanakan prosedur PPDB yang digunakan antara lain: prosedur pendaftaran PPDB, sistem daftar ulang, dan pengelompokan peserta didik baru.
3. Peran Kepala Madrasah sebagai motivator dalam program panitia PPDB di MI NU Miftahul Ulum, diantaranya: dalam mengatur lingkungan fisik, mengatur suasana kerja, menerapkan sikap disiplin, pemberian penghargaan, dan peningkatan kesejahteraan bagi guru atau panitia PPDB.

Adapun dari dua peran Kepala Madrasah yang menjadi bahan pembahasan yakni Kepala Madrasah sebagai manajerial dan motivator dikatakan berhasil. Tolak ukur keberhasilan karena bisa menjadi madrasah yang unggul dan dalam program PPDB yang dilaksanakan meningkat secara kualitatif dan kuantitatif. Selain itu dalam pelaksanaan program PPDB sudah sesuai dengan visi, misi, serta tujuan pendidikan MI NU Miftahul Ulum Karangampel Kaliwungu Kudus.

B. Saran

Tanpa mengurangi rasa hormat kepada pihak manapun dan dengan segala kerendahan hati, penulis memberikan beberapa saran kepada:

1. Kepala Madrasah, dalam kaitannya dengan program PPDB Kepala Madrasah diharapkan mampu membuat kebijakan-kebijakan yang matang dengan memperhatikan kerjasama dari semua pihak terlebih khusus kepada para guru. Kepala Madrasah juga diharapkan lebih berperan aktif dalam hubungannya dengan dunia luar terutama masyarakat sekitar madrasah, agar kelangsungan dalam pengelolaan peserta didik berjalan sesuai dengan yang diharapkan terlebih utama dalam segi kuantitas peserta didik.
2. Panitia PPDB, dalam tugas utamanya menyambut datangnya tahun ajaran baru, secara langsung seluruh panitia harus mempersiapkan perencanaan-perencanaan baik dalam jangka panjang maupun jangka pendek. Sesuatu yang sudah jadi bahan perencanaan tersebut harus di aplikasikan dengan baik dan sesuai ketika PPDB berjalan. Segenap panitia PPDB juga diharapkan tetap meningkatkan kedisiplinan dalam bertugas sesuai dengan jadwal piket atau pun bagai yang sudah ditugaskan dengan disiplin dan penuh tanggung jawab.
3. RA NU Miftahul Ulum (satu yayasan dengan MI NU Miftahul Ulum), sebagai sebuah unsur lembaga pendidikan Islam yang masih satu yayasan dengan MI tentunya juga melaksanakan program PPDB atau pun PSB. Untuk itu pihak RA diharapkan untuk meningkatkan kerjanya dalam pelaksanaan program PPDB nya. Karena secara tidak langsung tingkat keberhasilan RA dalam program PPDB akan berpengaruh pada pengelolaan peserta didik di MI NU Miftahul Ulum.
4. Semua pihak yang terkait dalam usaha untuk mensukseskan pelaksanaan program PPDB di MI NU Miftahul Ulum, perlu menjaga kerjasama antara pihak madrasah dengan masyarakat pada umumnya. Bagi tokoh masyarakat, tokoh agama, ataupun alumni MI NU Mifatahul Ulum diharapkan untuk berperan aktif dalam menjaga nama baik madrasah agar MI NU Miftahul Ulum tetap menjadi lembaga pendidikan Islam kepercayaan masyarakat.

C. Penutup

Puji syukur kehadirat *Illahi Rabbi* yang telah memberikan kesempatan kepada penulis, sehingga mampu menyelesaikan skripsi ini. Usaha yang maksimal telah penulis curahkan dalam karya skripsi ini, akan tetapi karena keterbatasan kemampuan penulis, sehingga skripsi ini mempunyai banyak kekurangan dan jauh dari kesempurnaan. Oleh karena itu, penulis mengharapkan masukan

baik saran maupun kritik yang konstruktif dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Selanjutnya, ucapan terima kasih penulis tujukan kepada semua pihak yang telah bersedia membaca dan memberikan sumbangsih baik tenaga, pikiran dan do'a. Penulis berharap skripsi yang sederhana ini dapat bermanfaat bagi semua kalangan masyarakat terlebih khusus dalam dunia pendidikan. *Aamiin Ya Rabbal alamin...*

